
Профсоюз работников народного образования и науки РФ 

 

 

П Р О Т О К О Л  № 1 

общего профсоюзного  собрания трудового коллектива  

ГБДОУ "Детский сад №205 "Малыш" г.Грозный" 

 

от « 28 » августа 2020г. 

 

Состоит на учете - 52 членов Профсоюза.  

Присутствуют на собрании - 40 членов Профсоюза. 

Отсутствуют: по уважительной причине- 16 чел. 

 

Председательствовала:                    Умаева М.А. 

Члены рабочего президиума собрания: 

1 Хожаева Я. 

2 Самбиева Э.М. 

 

Секретарь собрания:   Юсупова А.Н. 

 

                                                 П О В Е С Т К А   Д Н Я: 

 

1. Ознакомление всех работников ДОУ с планами на 2020-2021уч.г.:  работы 

ППО, совета молодых педагогов, проф. кружка, уполномоченных по всем 

направлениям,  профгруппы, принятыми на заседании ПК 21 августа 

2020г. 

2. Отчет о проделанной работе за прошедший год председателя ППО, 

уполномоченного по вопросу труда и заработной платы, контрольно-

ревизионной комиссии, уполномоченного  по организационно-массовой  и 

уставной работе. 

 

 

  1.СЛУШАЛИ: 

-Умаеву М.А. , председателя ППО, она предложила к ознакомлению планы 

работы ППО, совета молодых педагогов, проф. кружка, уполномоченных по 

всем направлениям,  профгруппы, принятыми на заседании ПК 21 августа 

2020г. 

Она предложения внести предложения и возражения, если таковые имеются 

или голосовать за принятие планов в предложенном варианте. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за»-40 чел. 

«против»-0 чел. 

«воздержался»-0 чел. 

 



РЕШИЛИ: 

Принять планы на 2019-2020 уч.г. в предложенном варианте. 

 

2. СЛУШАЛИ: 
- Умаеву М.А., председателя ППО. Она отчиталась о работе ППО, 

проделанной в период с августа 2019года по март 2020 года, так как с 17-го 

марта ДОУ вынуждено было прекратить свою работу в связи с пандемией 

КОВИД-19.  

СЛУШАЛИ: 

- Кужулову Х.Г., бухгалтера, члена КРК. Она сообщила о статьях 

расходования денежных средств, выделенных на организацию профсоюзной 

работы и проведение праздничных мероприятий, средства расходовались по 

назначению и в срок. Ревизионная комиссия следила за состоянием учета 

членов профсоюза, за ходом выполнения постановлений  профсоюзных 

собраний и соблюдением норм Устава и Положения о первичной организации. 

Членами ревизионной комиссии проводилась проверка финансовой 

деятельности профсоюзного комитета.  

СЛУШАЛИ: 

- Жантаеву Т.Х., уполномоченного по вопросу труда и заработной платы. 

Она рассказала, что она и закреплённые работники ДОУ осуществляли  

систематически контроль за правильным начислением и выдачей заработной 

платы членам профсоюза. Постоянно осуществлялся  контроль за 

выполнением работодателем коллективного договора в части дополнительных 

выплат отдельным категориям работников (председателю ППО, 

руководителю профсоюзного кружка). 

СЛУШАЛИ: 

- Барзанкаеву А.А., уполномоченного  по организационно-массовой  и 

уставной работе. Она рассказала, что в течение года,  велась  

разъяснительная  работа о правах и обязанностях членов профсоюза, 

организовывалось  протокольное сопровождение профсоюзных собраний, 

заседаний профкома и массовых мероприятий, осуществлялось 

планирование работы профсоюзного комитета и профсоюзных собраний, 

обеспечивался контроль за выполнением принимаемых решений. Велась 

вся профсоюзная документация, и осуществлялся контроль за полнотой 

уплаты членских взносов и их своевременных перечислением, регулярная 

работа по обновлению учетных карточек и соблюдению других уставных 

норм приема и учета членов профсоюза. 

 

 

 



СЛУШАЛИ: 

-Умаеву М.М. Она предложила признать работу ППО за отчетный период 

удовлетворительной, если нет возражений и замечаний. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за»-40 чел. 

«против»-0 чел. 

«воздержался»-0 чел. 

 

РЕШИЛИ: 

Признать работу ППО за 2019-2020г.г.  удовлетворительной. 

 

 

 

  Председатель ППО                                           Умаева М.А. 

 

  Секретарь                                                   Юсупова А.Н. 


